

# Novena San Ramón Nonato

**Mercedario, protector de las madres**

**DÍA 1: 22 de agosto**

## **Oración Inicial**

---

Glorioso san Ramón, que desde tu nacimiento fuiste especial objeto de la misericordia del Señor, y fuiste acogido por la Santísima Virgen como hijo predilecto, te suplicamos nos alcances de Dios las virtudes que te convirtieron en servidor de los cautivos cristianos: el amor a la Santísima Virgen María, la práctica eminente de la fe, la esperanza y la caridad, la mortificación de los sentidos, el espíritu de oración y tu íntima unión con Cristo en la Eucaristía.

Te pedimos que intercedas ante Dios nuestra Madre, María Santísima, para que nosotros también podamos practicar la caridad con Dios y los hermanos, especialmente los más necesitados, para ser buenos

discípulos de Jesús e hijos de María Santísima de la Merced.

Tú que has sido declarado Patrono y Protector de las madres, protégelas y ayúdalas en su alumbramiento; y a cuantos participan en la conservación del nuevo ser, concédeles el respeto sagrado por la vida humana. Te lo pedimos por Cristo Nuestro Señor. Amén.

## **Dato de la vida de San Ramón**

---

La historia de San Ramón tiene casi ochocientos años ya que comenzó un día de febrero del año 1200 en un pueblito catalán.

Aquel día, una señora que se hallaba en el noveno mes de su embarazo, perdió la vida a causa de un accidente. El pesar de su familia y de sus amigos fue doble: dos vidas se habían truncado.

Al día siguiente, momentos antes de la sepultura, un noble del lugar llamado Ramón Floch, sintió un impulso superior que lo llevó a tomar su cuchillo de caza y abrir con él el vientre de la difunta. La sorpresa fue enorme: en medio de la muerte, allí estaba el niño, aún con vida.

Y este niño es el hombre de nuestra historia: lo bautizaron con el nombre de Ramón y lo llamaron Nonato que significa “no nacido”, es decir, no nacido en forma natural.

Este hecho, marcó para siempre la vida de Ramón, y por supuesto, es el mismo hecho que después lo convirtiera en el protector de la maternidad.

No sabemos mucho sobre su infancia, pero podemos imaginar que habrá sufrido enormemente la ausencia de su madre.

Es por eso, que ahora se dedica a ayudar a las madres para que tengan a sus hijos, y a los hijos, para que tengan a sus madres.

## Lectura bíblica

---

- Lc 1, 46-53

## Reflexión

---

Muchas veces valoramos las cosas recién cuando nos faltan, y así valoramos a las personas cuando ya no están con nosotros o le damos verdadera importancia a la vida cuando estamos enfermos o cuando la muerte nos toca de cerca.

Nosotros gozamos cada día del regalo de la vida y no siempre somos agradecidos, no sabemos valorarla, vivimos quejándonos de todo, amargados por lo que no

tenemos sin pensar en todo lo que gratuitamente recibimos por parte de Dios.

La vida de San Ramón fue un continuo dar gracias a Dios por el don de la vida, por el regalo de la fe, no con palabras sino con hechos. El amor y el agradecimiento no sólo se dicen con palabras, se demuestran con hechos.

## **Intención**

---

Pidamos hoy por todas las embarazadas y por quienes desean un hijo.

## **Oración final**

---

Señor, que en San Ramón Nonato, distinguido por su amor a la Eucaristía y a la Santísima Virgen, has dado a tu Iglesia un intrépido redentor de cautivos, concédenos que, fieles a las mociones de tu Espíritu, imitemos los ejemplos de su caridad y hagamos nuestras las angustias de los oprimidos. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo y es Dios, por los siglos de los siglos.

Amén.

